



Jorge Torres Sánchez
**Universidad Pontificia
Comillas**
jtsanchez@comilla.edu

La educación

Nada más y nada menos que cuatrocientos números de la revista *Padres y Maestros*. Todo un logro conseguido gracias a maestros, padres, educadores, centros educativos...

Un número dedicado a una educación que requiere salud visual para comprender la importancia del tiempo en familia. Una educación que, acompañada de la compasión de grandes pedagogos, nos invita a no desfallecer ante una sociedad individualista y carente de interioridad. Y, una educación que encuentra enorme sabiduría en el mundo rural.



Paloma Jover
**Universidad Pontificia
Comillas**
pjover@comillas.edu

Y es que, como nos recuerda Víctor Hugo, la educación es fruto del sentido común.

Aprovecho este número para despedirme de este apasionante y enriquecedor viaje para dar paso a nuevas necesidades que se presentan en la vida. Y no puedo dejar de hacerlo, sin un enorme agradecimiento a todos los colaboradores, autores, Consejo Editorial y Servicio de Publicaciones de la Universidad Pontificia Comillas. Gracias a ellos el viaje ha merecido la pena.

En palabras de D. Miguel de Cervantes Saavedra, “El que lee mucho y anda mucho, ve mucho y sabe mucho”. Ojalá, a través de *Padres y Maestros*, sigamos ampliando nuestra humilde sabiduría.

JORGE

Hay un punto de la vida, dijo el escritor Antonio Malpica en su discurso de aceptación del Premio Iberoamericano de Literatura Infantil, en que uno se siente profundamente agradecido y enormemente afortunado.

Agradecimiento y fortuna confluyen en este momento en que recibo esta preciosa —en el más hondo sentido de la palabra— herencia de la dirección de la revista *Padres y Maestros*. *Agradecimiento* a los que vinieron antes de mí, a los colaboradores, lectores y compañeros de camino en esta nueva etapa. *Fortuna*, porque en este momento confluyen dos ámbitos profesionales —la edición y la docencia— que han sido los ejes de mi vida profesional.

Esta revista, con su rica tradición y fuerte compromiso con la educación, ha sido durante años un puente entre el ámbito académico y la práctica pedagógica, un espacio para la reflexión y el diálogo sobre la formación de los más jóvenes.

Esperamos que esta publicación continúe siendo una herramienta viva, adaptada a los tiempos, que inspire a quienes día a día construyen comunidad desde las aulas, las familias y la sociedad; una herramienta que fortalezca nuestro compromiso con una educación inclusiva, innovadora y transformadora.

Gracias, Jorge; gracias *Padres y Maestros*; gracias, queridos lectores, lectoras. Nos vemos en el camino.

PALOMA